

ABSTRAK

Fadila Riska Suhaeni, 2023: “ *Penerapan Model Number Head Together Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Al- Qur’an dan Hadits pada Materi Raih Akhirat dengan Menjauhi Gaya Hidup Materialistis Hedonis dan Konsumtif* (Penelitian Quasi Eksperimen terhadap Siswa Kelas VIII di MTs Al-Misbah Kota Bandung).

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang telah penulis lakukan di MTs Al-Misbah Kota Bandung, dalam proses pembelajaran pada mata pelajaran Al- qur’an dan Hadits masih diajarkan dengan menggunakan metode pembelajaran konvensional sehingga hal tersebut berpengaruh terhadap motivasi belajar siswa untuk memahami isi kandungan Al- Qur’an dan Hadits maka dari itu sebagian besar siswa memiliki kebiasaan hidup hedonis, materialistis dan juga konsumtif. Dalam hal ini diupayakan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa tersebut agar menghindari gaya hidup materialistis, hedonis dan konsumtif dengan menggunakan model pembelajaran *Number Head Together (NHT)*.

Tujuan peneliti ini adalah untuk : (1) Untuk mengetahui realitas motivasi siswa sebelum diterapkan model pembelajaran *Number Head Together* pada mata pelajaran al-qur’an dan hadits di kelas VIII MTs Al- Misbah Bandung (2) Untuk mendiskripsikan proses penerapan model pembelajaran *Number Head Together* pada mata pelajaran al-qur’an dan hadits di kelas VIII MTs Al- Misbah Bandung ; (3) Untuk mengetahui motivasi belajar siswa pada mata pelajaran al-qur’an dan hadits setelah menggunakan model pembelajaran *Number Head Together* di kelas VIII MTs Al- Misbah Bandung.

Penelitian ini didasarkan bahwa model pembelajaran *Number Head Together* adalah model yang mengajarkan kemampuan siswa untuk bekerja sama dan selalu siap memberikan jawaban atas pertanyaan yang diajukan guru, yang membantu siswa untuk termotivasi dan disiplin dalam pelaksanaan tugas dan memperhatikan apa yang dikatakan guru, sehingga pembelajaran berlangsung bagus. Selain itu model ini memiliki kelebihan diantaranya dapat menumbuhkan rasa ingin tahu siswa dan meningkatkan pencapaian belajar siswa.

Langkah langkah penelitian ini adalah : kuantitatif dengan menggunakan metode *Quasi Eksperimen design single group interrupted time series* , dengan jumlah responden 34 peserta didik, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bawa : (1) Realitas motivasi belajar siswa masih belum mencapai standar KKM atau masih dibawah 70, maka dapat disimpulkan motivasi belajar siswa tersebut berada pada kategori kurang. (2) Proses penerapan model pembelajaran *Number Head Together* pada mata pelajaran Al- Qur’an dan Hadits secara keseluruhan dapat dilaksanakan dengan sangat baik sesuai dengan tahapan tahapan yang direncanakan. Berdasarkan hasil observasi selama dua kali pertemuan keterlaksanaan aktivitas guru berjumlah 87% termasuk dalam kategori sangat baik. (3) Realitas motivasi belajar siswa menggunakan model pembelajaran *Number Head Together* pada kelas VIII B MTs Al- Misbah termasuk dalam kategori cukup baik dengan memperoleh rata rata 71,88 termasuk dalam kategori baik.